

## “ MAITRE, OU HABITEZ-VOUS ? ”

---

*Le lendemain, Jean était encore là avec deux de ses disciples ; et ayant regardé Jésus qui passait, il dit : Voilà l'Agneau de Dieu. Les deux disciples l'entendirent prononcer ces paroles, et ils suivirent Jésus. Jésus se retourna et voyant qu'ils le suivaient, il leur dit : que cherchez-vous ? Ils lui répondirent : Rabbi : (ce qui signifie Maître), où demeurez-vous ? Venez, leur dit-il, et voyez. Ils allèrent et ils virent où il demeurait : et ils restèrent auprès de lui ce jour-là. (S. Jean, c. I-V.V. 35-40).*

\* \* \*

L'histoire de ces deux disciples doit être notre histoire. Si nous voulons connaître Dieu, demandons-lui : Maître, où demeurez-vous ? Cherchons-le, et quand nous l'aurons trouvé, entretenons-nous avec lui.

\* \* \*

Or, Dieu habite partout ; il a le don de la présence universelle ; c'est l'Etre que vous pouvez trouver le plus facilement ; vous ne pouvez même pas le quitter.

L'Écriture Sainte l'atteste : *Seigneur, vous me sondez et vous me connaissez ; vous savez lorsque je m'assieds et lorsque je me relève ; vous découvrez de loin mes pensées, vous examinez mes démarches et mes pas. Vous prévoyez tous mes desseins, avant même que la parole ne soit sur ma langue. Vous connaissez, Seigneur, tout le passé et l'avenir, et vous avez mis votre main sur moi. Où irai-je pour me cacher à votre esprit ? et où fuirai-je de devant votre face ? Si je monte au ciel, vous y faites votre demeure ; si je descends aux enfers, vous y êtes présent. Si je prends des ailes pour voler vers l'Orient, ou si j'établis ma demeure à l'extrémité de la mer, votre main m'y conduira, et vous m'entendrez par votre droite. Je me suis dit : Peut-être les ténèbres me couvriront, mais les ténèbres ne sont point obs-*